



臨時休校で保育士が休みに… 登園控えのお願いも 厚労省

2020年3月7日 20時40分 新型コロナウイルス

新型コロナウイルスの感染拡大を受けた臨時休校に伴い、保育士が仕事を休まざるを得なくなった場合の対応として、厚生労働省は、自宅で子どもの面倒を見られる家庭に登園を控えるようお願いするなどとする考え方を示しました。

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、今月から多くの学校で臨時休校が始まったことに伴い、厚生労働省は、保育士が自分の子どもの面倒を見るために、仕事を休まざるを得なくなった場合の対応について考え方をまとめ、自治体に通知しました。

それによりますと、保育士の数が国の基準を満たすことができなくなった場合でも、保育に影響が生じない範囲で柔軟に対応してほしいとしています。

そのうえで、やむをえない場合には、自治体と相談し、自宅で子どもの面倒を見られる家庭に登園を控えるようお願いすることも考えられるとしています。

また、新型コロナウイルスの影響で、今月6日の時点で北海道や大阪府、それに東京都など、5つの都道府県で合わせて44か所が臨時閉園していて、保育サービスが必要な子どもにはベビーシッターなど何らかの形で対応できているとしています。

厚生労働省は、休園する場合は保護者の負担を軽減するため、訪問型の一時預かりや保育士による訪問保育、ベビーシッターの活用など、必要な対応を検討するよう呼びかけています。

あわせて読みたい

あなたの天気・防災

気象 データマップ

LIVE 口永良部島 噴火警戒レベル3

鉄道運行情報

ソーシャルランキング

この2時間のツイートが多い記事です

1 閉鎖中 神戸市派遣職員感染 兵庫区役所来庁者窓口を一時的に閉鎖

2 Jリーグ再開とプロ野球開幕「延期望ましい」 専門家が中間答申

3 JR芸備線が脱線 けが人なし 土砂に乗り上げる

4 安倍首相 緊急事態宣言「私権を考慮し判断」 参院予算委

5 大規模イベントの再開 専門家の意見聴いて近く判断 官房長官

ランキング一覧へ

アクセスランキング

この24時間に多く読まれている記事です